



www.porsche-club-heilbronn-hohenlohe.de

Frühlingsgefühle

Am Samstag, 7. Mai, lud der PC Heilbronn-Hohenlohe zur Frühjahrsausfahrt ein.

Bei herrlich schönem Frühjahrs-
wetter mit angenehmen Tempera-
turen – ideal für die Cabriofahrer
– trafen sich 18 Fahrzeuge im Porsche
Zentrum, vom GT3 bis zum Cayenne,
um die landschaftlich schöne
Region rund um Heilbronn und
Hohenlohe auf teilweise wenig
bekannten Nebenstrecken unter
die Räder zu nehmen. Gestärkt
von Kaffee und Brezeln, die im
Porsche Zentrum gereicht wurden,
und nach einer kurzen Einweisung
begaben wir uns auf die kurven-
reiche Reise quer durch den Natur-
park Schwäbisch Fränkischer Wald
auf der idyllischen Straße, durch
die Löwensteiner Berge und den
Murrhardter Wald. Individuell nach
Roadbook oder touristisch, sportiv
oder bequem im Konvoi erreichten
wir schließlich die erste Zwischen-
station, das Hotel Schassberger am
Ebnisee. Nach Kaffee und Kuchen
auf der sonnenreichen Terrasse
reichte die Zeit noch für einen
kleinen Spaziergang an den Ebni-
see. Der zweite Teil der Ausfahrt
führte durch die Limpurger Berge
bis nach Crailsheim und durch das
Jagsttal zu unserem Ziel – Langen-
burg. In der Galerie am Tor wurden

wir zu einem Glas Sekt eingeladen. Dort erfuhren wir von der Inhaberin Frau Thamm Faszinierendes über Diamanten, Opale und Schmuckdesign, und in der Werkstatt erhielten wir interessante Einblicke in die Goldschmiedekunst. Im Schlosscafé Rosengarten ließen wir den Tag mit schönem Ausblick auf das Jagsttal und einem kulinarischen Abendessen gemütlich ausklingen. ■

